

## Gobierno confirma que otros 17 guerrilleros de las Farc llegan a La Habana

Aclaró, que hace parte de un proceso de rotación, en el que igual número de subversivos regresará a Colombia.

A través de un comunicado, el Gobierno confirmó que un nuevo grupo de guerrilleros de las Farc llegará a La Habana, para hacer parte de la subcomisión encargada de los temas de cese al fuego y dejación de armas.

De acuerdo con el anuncio, en las últimas 48 horas comenzó la rotación de 17 integrantes de la delegación de las Farc que se encontraba en calidad de miembros representantes de esa guerrilla.

Asimismo, confirmó que regresaron a Colombia, en las condiciones que establece el protocolo, un número igual subversivos.

En la nota, el Gobierno aclara que dentro de este nuevo grupo de guerrilleros no se encuentra ningún integrante del Secretariado.

Este es el comunicado oficial:

1. En las últimas 48 horas comenzó la rotación de 17 integrantes de la delegación de las Farc en La Habana, Cuba.
2. Al tiempo que regresaron a Colombia, en las condiciones que establece el protocolo, un número igual partirá a La Habana en calidad de miembros representantes.
3. En dicha rotación no se incluyó ningún miembro del Secretariado.
4. El número de delegados de las Farc en La Habana es estrictamente el acordado en el Acuerdo General de agosto de 2012 y el acordado para la Subcomisión que trata el tema "Cese al Fuego y de Hostilidades Bilateral y Definitivo, y Dejación de Armas".
5. Los procedimientos se hicieron de acuerdo a las facultades que establece la ley 418 con el propósito de continuar la búsqueda de la Paz.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/gobierno-confirma-otros-17-guerrilleros-de-farc-llegan-articulo-574120>